
Es vital que el Cutzamala siga
como la fuente más importante
de abastecimiento de agua EPN

Esfundamental hacer un compromiso serio por atender el Sistema Cut
zamala cuya capacidad de capta
ción ha venido decreciendo ya que

ahora con la construcción del Macrocircuito

quelia venido construyendo el gobierno del
Estado de México para abastecer dé agua po
table a 17 municipios del Valle de México
será mayor la demanda para este sistema hi
dráulico por lo que se le debe prestarle una
mayor atención ya que no se cuenta con un
proyecto claro y específico para restaurarlo y
permitir que siga siendo la fuente más impor
tante de abastecimiento de agua potable para
el Valle de México

Así lo advirtió el gobernador del Estado
de México Enrique Pefía Nieto al pregun
társele sobre cuál es la alternativa que estaría
proponiendo el Estado de México ante la es
casez del vital líquido que ya se anuncia para
la zona metropolitana de la ciudad de México

y del Valté de México Al respecto adelantó
que ya se está trabajando en común acuerdo
eon las autoridades federales con la Contí
sión Nacional del Agua y con el gobjerao del
Distrito Federal y que lo que importa es que
se tengan proyectos claramente definidos pa

ra esesistema aunque pareciera que las prio
ridades pudieran ser distintas

Peña Nieto señaló que se está en la opor
tunidad de emprender acciones correctivas
en dicho sistema hídrico y confió en que exis
ta un consenso entre los tres órdenes de go
bierno pero sobre todo un gran compromi
so del gobierno federal para destinar recur
sos toda vez que hay la disposición del go
bierno mexiquense y del gobierno capitalino
de hacer io propio de acuerdo a sus posibili
dades financieras

QUE LOS DIMES Y DIRETES DE ACTORES POLÍTICOS
NO DESCOMPONGAN LAS CONDICIONES PACTADAS
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PARA REALIZAR PROYECTOS CONJUNTOS

A pregunta sobre si existe una ruptura entre
el gobierno mexiquense y el federal Peña
Nieto confió en que ese ambiente dé crispa
ción los dimes y diretes que se han visto en
tre los actores de los partidos no descompon
ga la relación ante la eventualidad de que
ciertos proyectos que los gobiernos han ve
nido impulsando pudieran alterar las condi
ciones originalmente pactadas

En este contexto se refirió al proyecto del
Tren Suburbano donde el gobierno estatal

tiene la disposición de participar toda vez
que una de las prioridades desde el inicio de
la actual administración y que el propio go
bierno federal también por prioridad y aquí
encontramos la oportunidad de trabajar en un
jjroyéeto de forma conjunte y estamos por
conocer la respuesta que el gobierno federal
tenga ante la revisión reciente que hizo de es
te proyecto de haber suspendido una licita
ción que estaba en curso y que dejaba saber
cuál era el nivel de participación de cada ni
vel de gobierno

Al referir que su gobierno refrendó recien

temente su compromiso con este proyecto de
transportación masiva el mandatario mexi
quense precisó que la participación sería de 2
mil 600 millones de pesos para darle curso a
este proyecto que también involucra al sec
tor privado como lo están haciendo en el Tren
Cuautitlán Buenavista Y reiteró su confian

za en que el ambiente político electoral no
afecte estos ni otros proyectos y en que la
actitud de los gobiernos no sea otra que la de
la seguir gobernando seguir haciendo obra
dando impulso a provectos importantes y
que aun en medio de la crisis que estamos vi
viendo estemos en la capacidad de hacer rea

lidad con la mayor prontitud los proyectos
que tenemos planeados

NO HACER DE UNA RESPONSABILIDAD
UNA BANDERA ELECTORAL

Con respecto a la pregunta de que si la aproba
ción de la Ley de Extinción de Dominio ¿hu
bo ganadores o perdedores el Ejecutivo me
xiquense contestó de manera contundente
que no es un tema donde haya habido esta si
tuación y aseveró que una de las aristas que tie

nen los tiempos electorales es hay quienes
buscan oportunidad para hacer de lo que es
una responsabilidad una bandera de ventaja
electoral

Peña Nieto puntualizó al señalar que la
tarea y responsabilidad desdedí gobierno en
sus distintos espacios desde el Legislativo y
el Ejecutivo es atender su responsabilidad y
que eíio no implica que cuando una ley co
mo llame a debate tenga que llevarse a cabo
se debata sobre el tema no necesariamente
una propuesta tiene que ser aprobadafast
tracko en forma rápida y que^upere el proce
so legislativo

Recateo que precisamente el proceso le
gislativo exige un debate del tema quese es
tá revisando y estimó que al final de cuentas se
logró un consenso y ia unanimidad en el Sena
do en la aprobación de esta ley que deja a sal
vo los derechos de terceros de buena fe que no
conociendo el destino o el uso de alguna pro
piedad o inmueble pueda tener cuando sé da
en usufructo o en renta y además que era una
de las aristas que se convirtió en polémica
acotó finalmente
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